



ナデシコ（撫子） 三村 千秋

— その子の良さとペースを大切にする —

新緑の眩しい季節となりました。3人兄弟の真ん中のHくんは笑顔が眩しい子どもさんです。3年生のお兄ちゃんは運動もお勉強も得意です。2歳になる弟は言葉も早く活発です。

5歳になるHくんはカラスを「たらす」と言ったり、「とうさん」を「おとう」と言ったりします。お箸が持ちにくく、いつもこぼしてしまいます。数の理解も遅いようです。でも、何とも笑顔が良いのです。あいさつが上手です。親御さんに「どのような子育てをされていますか。」と伺ってみました。すると、「決して子育てはうまくいきません。でも3人3様。一人一人違うのでその子の良さを見ています・・・。」家族の様子を見ていたら、Hくんに合わせているのでしょうか。お兄ちゃんもお父さんことを「おとう」と呼んで仲良くしています。

相談の中で、「育児は楽しい、子どもはかわいい・・・、と感じながらも、よその子どもと比べてどうしてできないのか、どうすれば解決できるのかと悩んでしまいます。」と言われことがあります。我が子を大切に思い一生懸命育てつつも、我が子のありのままの姿に安心できないのは望むような姿に変わってもらうことで安心したいとと思っているからかもしれません。その気持ちはそのまま伝わり子どもも不安定になります。一番良いのは、「親が望むようなことしようとしないで、子どもが望むような親になる」ことかもしれません。そうすると、子どもは生き生きとした顔になるかもしれません。（ゲームを一日中、OKにすることはありませんが。）

成長や発達が早い子も遅い子もいます。器用な子も不器用な子もいます。その子のペースで自信をもって育てていけるようにしたいものです。そのような子育ては、お父さん、お母さんにとっても楽なのです。その安定感がお子様の成長につながるようです。

個別面談

皆様がご心配されている子育て相談や就学相談など、クオーレでは対応が難しかった部分を三村先生にお願いし、個別相談をしていただけすることになりました。

三村先生は、数々の実績とご経験をお持ちの方で、今もなお、広島大学客員教授などご多忙な毎日を送られている中、クオーレの療育に賛同してくださり、ご協力していただける運びとなりました。

Zoomでのオンライン面談も可能です。

<https://airrsrv.net/qole-hogosyamendanyoyaku/calendar>

↑こちらから予約が可能です。

詳細は教室にお尋ねください。



お知らせ

クオーレプレミオが設立され新体制となりました。
教室はHPをご覧ください。

クオーレのことをさらに詳しく、
ブログ随時更新中！

クオーレ ブログ

検索

